

EFEMÉRIDES NACIONALES Y MUNDIALES 2025

JUNIO

- ⊕ **3 de junio: Día Mundial de la Bicicleta**



Celebramos la bicicleta como medio de transporte sostenible, saludable y accesible para todos. Fomenta la actividad física, reduce la contaminación y alivia la congestión vehicular en nuestras ciudades. Únase al movimiento ciclista y disfruta de los beneficios que ofrece la bicicleta para usted y el planeta. Es un símbolo de transporte sostenible y un estilo de vida activo. Promueve la salud física y mental, además de ser amigable con el medio ambiente.

- ⊕ **6 de junio: 30 Aniversario del Instituto Superior Tecnológico Rey David**



Conmemoramos 30 años de dedicación ininterrumpida a la formación de profesionales técnicos y tecnológicos, competentes y comprometidos con el desarrollo a nivel del país e internacional, gracias a su destacada participación en diversos congresos. El Instituto Superior Tecnológico Rey David, ha sido un pilar fundamental en la educación, impulsando el crecimiento y la innovación. Felicitamos a toda la comunidad educativa por su arduo trabajo y dedicación a la excelencia académica. Su trayectoria ha marcado la vida de muchos estudiantes y la comunidad en general, consolidándose como una institución de gran impacto.

9 de junio: Día Internacional de los Archivos



Este día resalta la importancia vital de los archivos para la preservación de nuestra memoria colectiva e individual. Los archivos custodian documentos históricos, testimonios y evidencias que nos permiten comprender el pasado, construir el presente y proyectar el futuro. Reconocemos la labor de los archivistas y profesionales de la gestión documental en la protección y difusión de este invaluable patrimonio. Son guardianes de la historia y facilitadores del acceso a la información.

15 de junio: Día del Padre



Honramos a los padres, figuras paternas y su invaluable rol en la crianza, el apoyo y la guía de sus hijos. Celebrar este día es reconocer el amor, la dedicación y el sacrificio que brindan a sus familias. Es un momento para expresar gratitud por su presencia y su impacto en nuestras vidas. Su ejemplo y afecto dejan una huella imborrable en el desarrollo personal y emocional.

20 de junio: Día del Wi-Fi



Conmemoramos la tecnología Wi-Fi, que ha revolucionado la forma en que nos conectamos y accedemos a la información. Esta herramienta facilita la comunicación, el aprendizaje, el entretenimiento y el desarrollo de numerosas actividades en nuestra vida diaria. Reconocemos su impacto global en la sociedad digital y su contribución al avance tecnológico. Ha democratizado el acceso a internet y transformado las comunicaciones modernas.

21 de junio: Día Internacional de la Educación No Sexista



Promovemos una educación que elimine estereotipos de género y fomente la igualdad de oportunidades para todos. Una educación no sexista empodera a niños y niñas a desarrollar su máximo potencial sin limitaciones impuestas por roles tradicionales. Este día nos invita a reflexionar sobre la importancia de construir entornos educativos inclusivos y equitativos. Busca garantizar que todos los estudiantes tengan las mismas oportunidades de aprendizaje y desarrollo.

95

**23 de junio: Día Internacional de la Mujer en la Ingeniería**

Reconocemos y celebramos la valiosa contribución de las mujeres en el campo de la ingeniería. Su talento, creatividad e innovación son fundamentales para el avance tecnológico y la solución de los desafíos globales. Este día busca inspirar a más niñas y jóvenes a seguir carreras en ingeniería, rompiendo barreras y estereotipos. Su participación enriquece la profesión y promueve la diversidad en la ciencia y la tecnología.

**24 de junio: Día Internacional contra la Contaminación Electromagnética**

Concientizamos sobre los posibles efectos de la contaminación electromagnética en la salud y el medio ambiente. Promovemos la adopción de medidas para reducir la exposición a campos electromagnéticos artificiales y fomentar el uso responsable de la tecnología. Es importante investigar y difundir información sobre este tema para proteger nuestra salud y el planeta. Busca generar conciencia sobre los riesgos potenciales y las medidas preventivas.



27 de junio: Día Internacional de las Personas Sordociegas



Dedicamos este día a visibilizar y reconocer los derechos y las necesidades específicas de las personas sordociegas. Buscamos promover su inclusión plena en la sociedad, garantizando el acceso a la comunicación, la educación y los servicios de apoyo adecuados. Es fundamental crear conciencia sobre su realidad y eliminar las barreras que enfrentan. Su resiliencia y capacidad son un ejemplo para todos.

